

## Für intelligenten Schutz und volle Kontrolle

Artikel vom 19. Januar 2026

Arbeitsschutz

Mit der »optrel App« in Deutsch oder Englisch können Anwender den Gebläse-Atemschutz »swiss air« direkt über Bluetooth mit dem Smartphone verbinden und die Kontrolle über ihre persönliche Atemumgebung übernehmen.



Die App ist für iOS und Android erhältlich (Bild: optrel).

Die »optrel App« ist auf höchstmögliche Anwenderfreundlichkeit ausgelegt und vereint daher alle Kernfunktionen unter einer intuitiven Benutzeroberfläche. Dazu gehören die einfache Regulierung des Luftstroms, die Prüfung von Filter- und Batteriestatus sowie die Kontrolle der Betriebsstunden des Gebläses. Auch die Softwareversion ist auf den ersten Blick ersichtlich, was die Aktualisierung auf eine neuere Version vereinfacht. Die App bietet akustische Signale beim Anschluss bzw. Trennen des Bedienfelds sowie beim Verbinden mit der App und ermöglicht so Anwendern volle Konzentration auf die Arbeit sowie maximale Sicherheit. Dank schneller Firmware-Updates bleibt man immer auf dem Laufenden. Der Hersteller betont, dass die App für Sicherheit, Komfort und Benutzerfreundlichkeit entwickelt wurde, um den Arbeitsalltag des mit dem Gebläse-Atemschutz »swiss air« arbeitenden Personals angenehmer zu machen. Erhältlich ist die »optrel App«, die mit Geräten ab Seriennummer 2233 verwendbar ist, für iOS und Android. Ältere Geräte benötigen einen Service zur Aktualisierung der Elektronik auf die neueste Version.

---

**Hersteller aus dieser Kategorie**

---